NEWS – MAZDA AUSTRIA

www.mazda-newsroom.at/sechs-jahre-garantie-bei-mazda-ab-werk

Sechs Jahre Garantie bei Mazda ab Werk

Bei Mazda gilt ab 2022 die Neuwagengarantie sechs Jahre lang.

Mit der Erneuerung der Garantiebedingungen ab 2022 untermauert Mazda sein Qualitätsversprechen. Wo bisher drei Jahre Garantieanspruch bei etwaigen Material- oder Herstellungsfehlern galten, sind es in Zukunft für jeden ab Jänner 2022 zugelassenen Neuwagen sechs Jahre Werksgarantie. Voraussetzung für den Garantieanspruch bleibt die Einhaltung der vorgeschriebenen Wartungsintervalle und Inspektionen. Selbst beim Wiederverkauf lässt sich der Garantieanspruch innerhalb der Gültigkeitsdauer ganz einfach übertragen.

Aber nicht nur mit der neuen 6-Jahre-Neuwagengarantie sind Mazda Kunden optimal gegen etwaige Mängel abgesichert. Ganz unabhängig von der Laufleistung bietet Mazda zudem eine 3-Jahre-Garantie gegen Lackmängel und Oberflächenkorrosion sowie ganze zwölf Jahre Garantie gegen Durchrostung.

Die Mazda Werksgarantie gilt ab 2022 für Neufahrzeuge für den Zeitraum von sechs Jahren bzw. eine Laufleistung von 150.000 Kilometern.

+++

Klagenfurt, 10. Jänner 2022